

1972

Im Rahmen der Olympischen Spiele 1972 in Kiel und in München gab es eine Rahmenveranstaltung, die in der Art bis heute so nicht mehr in Deutschland zu sehen war.

Über 400 Nennungen und über 300 Teams starteten zur OLYMPIA-RALLYE´72, die zur Europa- und für acht nationale Meisterschaften gewertet wurde.

Durchgeführt wurde die Veranstaltung damals unter der Schirmherrschaft von Willi Daume, damals Präsident des Organisationskomitees der XX. Olympischen Spiele in München. Der Beifahrer des damaligen Rallye-Siegers ist beispielsweise der heutige FIA-Präsident Jean Todt (ehem. Ferrari-F1-Teamchef). In Deutschland war diese Veranstaltung der Beginn einer Karriere im Rallyesport: **Walter Röhrl**. Er fiel zwar kurz vor der Sandbahn in Plattling aus, erhielt aber danach seinen ersten richtigen Profi-Vertrag von Opel.

2022

Das REVIVAL der OLYMPIA-RALLYE´72 wird eine unvergleichliche Veranstaltung werden. Nicht nur die herausfordernde Länge der Veranstaltung über 2.100 km in 6 Tagen wird eine Rolle spielen.

Jede Etappe wird die regionalen Besonderheiten von TOP-Veranstaltern repräsentieren, ohne dabei den roten Faden zu verlieren. Es geht uns um eine moderne Interpretation und weniger um eine Kopie der Olympia-Rallye von 1972, denn die Legende aus 1972 ist nicht zu toppen.

Die Integration von möglichen Original-WPs sind uns ebenso wichtig wie Geselligkeit und ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm. Wir wollen bewusst den Spagat zwischen dem historischen Erbe der Olympiarallye von 1972 und einer modernen Gleichmäßigkeits-Rallye für Oldtimer umsetzen.

Dank unserem Titel-Partner „**MOTORWORLD**“ werden wir dabei einige absolute Highlights entlang der Strecke anbieten und verlassen dafür bewusst die Original-Spuren.



Das Revival 2022 fährt komplett **klimaneutral**: mit dem Ausgleichsbetrag unterstützen wir ein ganz konkretes Projekt im Harz zur Aufforstung und Schaffung von gesundem Mischwald. Der Betrag ist überwiesen und es wird bereits damit gearbeitet.

Hier gibt's genauere Infos: www.olympiarallye72.com/klimaneutral

Strecke



6 Etappen – ca. 2.100 km – ca. 48 Stunden reine Fahrzeit in 6 Tagen
08.08. bis 13.08.2022

1. Etappe: Kiel – Wolfsburg
2. Etappe: Wolfsburg – Paderborn
3. Etappe: Paderborn – Köln
4. Etappe: Köln – Speyer
5. Etappe: Speyer – Regensburg
6. Etappe: Regensburg – München

Das OlympiaRallye'72 Revival 2022 mit 197 Teams, und wir sind mit dabei:

3 Teams der Motorsportfreunde Kiel



Wir unterstützen mit unserer Spende das Projekt „Kids in die Clubs“

Die Landeshauptstadt Kiel und der Sportverband Kiel e.V. unterstützen mit Ihrem Projekt „Kids in die Clubs“ Kieler Kinder und Jugendliche aus finanzschwachen Familien dabei, kostenlos im Verein Sport zu treiben.

Team Ralph Schult/ Chris Gnutzmann auf Opel Ascona A



Team Axel Gnutzmann/ Lars Callsen auf Opel Kadett C GTE



Team Mario Dupke/ Torsten Schäfer auf Toyota MR2

